

MEDICAL: Le groupe Saint Gatiien débute la construction de la polyclinique Bordeaux Tondu

La polyclinique Bordeaux Tondu qui appartient au [GIE SAINT GATIEN](#) (siège social à Tours/Indre-et-Loire) depuis mars 2017 va déménager à Floirac. En présence d'Alain Juppé, la première pierre du projet a été posée vendredi 19 mai. La clinique contribuera à rééquilibrer l'offre de soins dans la métropole aujourd'hui concentrée sur la rive gauche avec 12 cliniques et 3 hôpitaux, contre 2 sur la rive droite. La polyclinique comprendra 128 lits et 10 blocs opératoires. Le projet doit être livré fin 2018. www.clinique-saint-gatien.com